



Menzilzen Nina <ninak5112@gmail.com>

Horaires du primaire à partir de jeudi 7 septembre 2023

1 message

EFIR Communication <communication@efiriyad.com>

6 septembre 2023 à 17:37

Cci : parents@efiriyad.com



: Français

Chers parents,

Veuillez trouver ci-dessous les horaires des classes à compter de demain jeudi 7 septembre 2023.

Ces horaires sont valables du dimanche au jeudi tout au long de l'année.

1. Maternelle

L'école est ouverte à partir de 7h35.L'accueil des élèves de maternelle se fait **entre 7h35**(heure d'ouverture du portail) **et 7h50** dans la classe (heure de fermeture du portail de maternelle).La journée de classe s'achève à **12h57**, les personnes autorisées peuvent entrer dès **12h45** pour prendre en charge leur enfant dans la classe.**Seules les personnes autorisées peuvent accompagner les enfants de maternelle.**

2. Élémentaire

L'école est ouverte à partir de 7h15.L'accueil dans la cour surveillée se fait à partir de **7h15**.À **7h40**, les élèves se mettent en rang, pour un début effectif des cours à **7h45**.

Les parents d'élèves de l'élémentaire ne sont pas admis dans l'enceinte de l'école sauf en cas de rendez-vous pris avec un personnel de l'école.

Cordialement,

Amina Kireche
Chargée de communication

: English

Dear Parents,

Please find below the class times starting tomorrow Thursday September 7, 2023.

These times are valid from Sunday to Thursday throughout the year.

1. Kindergarten

The school is open from 7:35 a.m.

Kindergarten students are received between **7:35 a.m.** (gate opening time) and **7:50 a.m.** in the classroom (kindergarten gate closing time).

The school day ends at **12:57 p.m.**, authorized persons can enter from **12:45 p.m.** to pick up their child from the class.

Only authorized people may accompany nursery school children.

2. Elementary

The school is open from 7:15 a.m.

Reception in the guarded courtyard is from **7:15 a.m.**

At **7:40 a.m.**, the students line up, for classes to actually begin at **7:45 a.m.**

Parents of elementary school students are not admitted to the school grounds unless an appointment is made with school staff.

Best regards,

Amina Kireche
Communication officer



--
You received this message because you are subscribed to the Google Groups "parents primaire" group.
To unsubscribe from this group and stop receiving emails from it, send an email to parents+unsubscribe@efiriyad.com.